

Auriculares Corsair Void Pro RGB USB

Si compras este modelo, es solo con cable. Tengo auriculares desde hace un año y no estoy satisfecho con la calidad del cable, 8 meses después de la compra, piezas enteras de la trenza de alambre comenzaron a caerse, tuve que envolverlo con cinta aislante, así que si compro algo inalámbrico, y los auriculares son cómodos, pero la calidad del cableado falló (así que esto es un gran inconveniente (No recomiendo comprar).

Un buen modelo con varios inconvenientes, pero con muchas ventajas. Buen modelo, justifica plenamente su precio.